



que figurarán encima de la portada principal. Los aparatos para iluminación de la puerta de Alcalá, han costado 40000 rs. y tendrán de gasto 4000 cada una de las noches que aquella luzca.

La comisión de festejos ha puesto a disposición del señor gobernador civil un palco para la corrida de toros de convite, y cierto número de billetes para los empleados de aquella dependencia.

El arco de la plaza de la Villa no cuesta 5000 duros, como se ha dicho, sino 3300. Por iniciativa de algunos vecinos, se va a levantar un arco en la calle de Don Pedro y otro en la carrera de San Francisco, vistosamente adornados, para festejar la paz, y por las noches serán iluminados.

Ayer mañana han llegado a Madrid y se han presentado al subsecretario del ministerio de la Guerra, Sr. Morales y la oficialidad que se hallaba en Pamplona.

Con la comisión del ayuntamiento de Cádiz han llegado los Sres. García Baquero, Domínguez y Reguero, antiguos empleados de dicha corporación.

Varios jóvenes guipuzcoanos han mandado construir una preciosa corona para ofrecérsela a los migueletes el día de la entrada de S. M. Además piensan obsequiarlos durante los festejos próximos.

Todas las líneas telegráficas funcionaban esta madrugada con regularidad, excepto las de Granada y Barcelona que lo efectúan con retraso.

En el bolsín se hicieron operaciones anoche a 17-40 al contado, 17-42 1/2 a fin de mes y 17-35 a fin del próximo.

EDICION DE LA TARDE DE HOY 18 DE MARZO.

La Gaceta publica hoy las vacantes de notarios pertenecientes al territorio de la audiencia de Madrid, que hemos anunciado anticipadamente y que se proveerán por oposición en el término de 30 días.

Ha llegado a Madrid en uso de licencia que le ha sido concedida, el señor D. Isidro Mendez Nuñez, hermano del inolvidable héroe del Callao.

En casi todas las estaciones del tránsito ha habido que aumentar coches de todas clases en los trenes que han llegado hoy a Madrid.

Hoy hemos tenido el gusto de abrazar a otro de nuestros compañeros que ha permanecido largo tiempo de corresponsal de nuestro periódico en el Norte, el Sr. Blay la Casa, cuyas cartas tanto han contribuido a dar a conocer a nuestros lectores las importantes detalles de la guerra ya felizmente terminada.

El senador Sr. Otto y los diputados Sres. Cervero, Marton, Alva Salcedo, barón de Alcalá y Escudero (D. Pedro), obsequian hoy en los Dos Cisnes a las comisiones de la diputación provincial

y del ayuntamiento de Huesca, y a los Sres. Cistué y Cervero de Valdés. S. M. se alojó ayer en Valladolid en el palacio de Justicia. En frente había un notable arco mazarabe levantado a expensas de la diputación.

La diputación provincial de Valladolid se ha suscrito por 40000 rs. para el fondo nacional de heridos y familias de muertos en campaña, a más de acordar igual suma con objeto análogo destinada a hijos de la provincia.

El Popular cree absurda y destituida de todo fundamento la noticia que han comunicado telegráficamente al gobierno de que los Sres. Ruiz Zorrilla y Orrese se hallaban en la frontera reclutando oficiales carlistas para la causa republicana.

Mañana desde la nueve de la noche en adelante recibirá el señor ministro de la Gobernación a los diputados y comisiones de las provincias, debiendo servírseles esta noticia de invitación, que directa y personalmente no se les ha remitido por la imposibilidad material de efectuarlo.

Anteayer, y acompañados del senador Sr. Ruiz y Vila, fueron recibidas por los señores ministro y subsecretario de Gobernación, las comisiones de la diputación y ayuntamiento de Castellón de la Plana.

Los comisionados pasaron después de la recepción a saludar al Sr. Perez Cossio, gobernador que ha sido de la provincia de Castellón, en la que ha dejado grato recuerdo de su acertado mando y donde conserva muchas simpatías.

Sabemos que algunos comisionados de diputaciones y ayuntamientos de provincias se hallan en incertidumbre respecto a si el de esta capital les ha tenido presentes para invitarlos a la corrida de toros oficial de convite.

Hay quien cree que este acto de deferencia por parte del municipio de Madrid hacia los representantes de las diputaciones y algunos ayuntamientos de España sería de buen efecto y muy agradecido.

Esta tarde a las cinco ha sido conducido al cementerio de la Sacramental de San Martín el cadáver de la niña Rosario Rojo y Serrano, de seis años y medio de edad, sobrina del conocido hombre político Sr. Rojo Arias.

Se cree que D. Carlos, si no ha salido ya, se vea obligado a trasladarse de Inglaterra a Suiza, por la situación molesta en que se halla en Londres.

Hasta el martes no se cantará el Te-Deum en las Calatravas.

Pasado mañana se publicarán varios decretos acordados como consecuencia de la terminación de la guerra, para recompensar servicios especiales y los generales del ejército.

Ya recorren algunas locomotoras la línea de Miranda a Bilbao. Para el 24 ó 25 podrá establecerse ya algun tren, aunque sin regularidad.

Ya están colocados en la plaza de Oriente los grupos de banderas y gallardetes que han de decorarla.

El marqués de la Vega de Armijo no votó anoche el mensaje por no hallarse en la cámara.

La sección central de señoras de la Cruz roja que preside la señora duquesa viuda de Medinaceli, ha distribuido algunas sumas entre los heridos existentes en Tafalla, Pamplona, Ibañe y otros puntos, y enviará cantidades más respetables a los demás hospitales de Navarra y provincias Vascongadas, así como a Cuba y Filipinas.

Los 30 diputados que han votado contra el mensaje del Congreso, han sido los señores Martínez, Navarro y Rodrigo, Muñoz, Angulo, Ulloa, Sagasta, Parra, González Flórez, León y Castillo, Lopez Domínguez, Romero Ortiz, Camacho, Ayala Ruano, Rute, Bañquer, Peñuelas, Nuñez de Arce, Reig, Linares Arias, Ruiz Taulet, Alvarada, Collazo, Villarroya, Moyano, Pidal y Mon, Sardoal, Anglada y Castelar.

Hoy recibimos de la Agencia Fabra los siguientes telegramas: Londres, 18.

Se asegura que D. Carlos ha comprado a la familia de Orleans el hermoso palacio de Twickenham, cerca de Londres, que perteneció en otros tiempos a Luis Felipe, y que está situado en Richmond, a orillas del Támesis.

En la Bolsa se ha cotizado: El 3 por 100 francés, a 86-22 1/2; el 5 por 100, a 104-32 1/2; el exterior español, a 20; el interior, a 17 1/2; consolidados ingleses, a 94 1/2.

En el bolsín, el exterior español a 17 9/16, el interior a 16 3/16.

Se considera infundado el rumor relativo a la próxima abdicación de la reina Victoria de Inglaterra en su hijo el príncipe de Gales.

La prensa anuncia la próxima apertura del ferro-carril del Norte de España en toda su extensión.

Ha llamado la atención y es objeto de general aplauso el párrafo de la alocución del rey de España al ejército, diciendo que éste con su heroísmo ha fundado la unidad constitucional en España.

Tenemos noticias de que va a publicarse pronto una obra escrita por el Sr. Hidalgo bajo el epigrafe de Las ciencias naturales en España: causas de su atraso y modo de remediarlo.

Nuestro incansable corresponsal señor Peris Mencheta, nos remite la siguiente carta:

Campamento de Amaniel, 18. Cúmplase los designios de la Providencia. Todas las cosas tienen fin, y lo había de tener también la guerra y con ella mis pobres, pero verdaderas crónicas. He seguido paso a paso al ejército español en el Centro, Cataluña y el Norte; he participado de sus pesares y de sus pocos momentos de alegría; he sondeado profundamente al noble espíritu y en todas partes he visto al soldado de Lepanto y de Trafalgar.

He aprovechado una corta tregua para regresar al seno de mi familia; he estrechado entre mis brazos objetos muy queridos, y ya me tenéis de nuevo aquí para dirigiros a todos un adios que parte del fondo de mi alma.

En esta inmensa llanura en cuyos horizontes se desdobra la soberbia sierra carpetana, salpicada de nieve y en cuya cumbre preside el noble león que demarca los confines de ambas Castillas, entre multitud de blancas tiendas de campaña, que cual mariposas llaman la atención de cuantos hacia este punto dirigen sus miradas, y en algunas de ellas distingo huellas tristes, aunque gloriosas, de la brillante campaña de África, se hallan los hijos de la patria que vuelven llenos de júbilo al seno de una sociedad que con anhelo los aguarda para tributarles un justo homenaje de admiración y verter una lágrima de fuego que devora el corazón.

En breve cruzarán por bajo de los arcos de triunfo y al través de un alfombrado de coronas, los vencedores del carlismo, al frente de los cuales marchará como caudillo el jefe del Estado, aquel en otros tiempos tierno infante, el antiguo niño-soldado de cazadores de Madrid, seguido de los brillantes y bizarros generales de los ejércitos de la derecha y de la izquierda, a cuyo talento, valor y pericia se debe indudablemente el feliz y admirable término de la campaña.

El panorama que ofrece la dehesa de Amaniel es digno de ser visitado por las personas aficionadas a esta clase de espectáculos. Dejando la carretera de Francia a la derecha, a corta distancia del depósito de aguas de Lozoya, se entra en la espaciosa dehesa cuyo nombre queda apuntado, donde acampaban las tropas. A la derecha del frente de banderas se halla el modesto pabellón que el ayuntamiento de Madrid ha situado en el campamento, y a muy corta distancia, en la misma línea, las tiendas de campaña, cónicas unas, canchioneras o marquesinas otras, y sacos-tiendas al resto, que dan abrigo al batallón de Barbastro y a los de la brigada Bonanza, del ejército del general Martínez de Campos, que la constituyen los cazadores de Cataluña, Manila, Cuba y Arapiles.

Siendo que la falta de tiempo no me permitía bosquejar siquiera las patéticas escenas que continuamente se presenciaban aquí entre estos valerosos soldados y sus padres ó parientes próximos que han venido a fiances a tributar un recuerdo a las prendas queridas de su corazón.

Mañana procurará dar a Vd. mas noticias.—PERIS MENCHETA.

destacamento se levantan dos bonitos pabellones para los jefes y oficiales. Siguen despues las tiendas de la tercera batería del primer regimiento montado y las de los de Ciudad-Rodrigo, Princesa, Mallorca, tercer regimiento de marina y 120 soldados con sus correspondientes oficiales de la tripulación de la fragata Victoria y del vapor Colon.

Dichas tiendas han sido colocadas en línea recta al punto de entrada, formando espaciosas calles. En el centro del campamento se ha colocado el elegante pabellón regío, que es de gusto esquisito y regalo del ayuntamiento de Villena en 1880 a doña Isabel de Borbon, cuando esta augusta señora visitó aquella villa, siendo muy niño el joven monarca que hoy riges los destinos del país.

Es de forma exágona, con cuatro cuerpos salientes hábilmente aprovechados. Su cortinaje interior central es de rica lana con grandes franjas azules, encarnadas y amarillas, y los cuerpos salientes de tela de la misma clase, pero de color blanco, encarnado y verde, entrelazados.

En el centro de esta magnífica tienda de campaña y formando una circunferencia cuyo punto céntrico es el mastil mayor, que sirve de asta bandera al pabellón, se ha construído una mesa adornada con un precioso ramillete de ricas flores y escelentemente preparada para comedor de S. M. La cama en que ha de dormir el rey es del mejor gusto, así como todo el mobiliario.

La parte exterior es de fuerte lona blanca ribeteada de franjas, trencillas y adornos encarnados. En la puerta se destacan dos vistosas garitas del mismo color para los centinelas que han de dar la guardia al rey.

A corta distancia se ha levantado otro pabellón destinado a buje para los altos militares y funcionarios que forman parte de la comitiva regia y los convidados.

Este es modesto y sencillo, pero vistoso y muy apropósito para el objeto a que se dedica, y sirvió para el mismo fin cuando se inauguró el canal de Isabel II.

Contiguos a estos pabellones se han colocado otros dos, uno para los generales en jefe, al parecer, y otro para los ayudantes de S. M. Ambos son parecidos en cuanto a sus condiciones y aspecto, aunque se diferencian en su base, pues uno es cuadrado y otro exágono.

El primero ostenta color oscuro interiormente y blanco con tiras de color rosa en la parte exterior, y el segundo de color ceniza y rojo respectivamente.

El número de tiendas de campaña asciende próximamente a 600 de las llamadas marquesinas, 40 cónicas y 400 sacos-tiendas que sirvieron de abrigo a los héroes de África.

Algunas de estas revelan su procedencia por su pobre aspecto y hallarse profusamente manchadas de color rojo sombrio, que indican ser de sangre de aquella memorable campaña.

Mañana procurará dar a Vd. mas noticias.—PERIS MENCHETA.

A las doce y media sañeron en tres

Table with financial data titled 'BOLESA. Cot. oficial del 18'. It lists various public funds and their current and previous prices.

repetidas veces su mirada del niño al retrato. Entre uno y otro, como hemos dicho, había un perfecto parecido. La fotografía era de cuando teniais quince años...

ro un loco a quien es difícil engañar. Señor, interrumpió Carlota poniéndose delante de Eduardo como para escudarse...

un niño a quien no se puede confiar todavía un asunto serio. Qué gloria presentarse a él vencedor y decirle: Padre, mientras vos buscábais, yo he hallado...

bos primos, aunque llegaban distintos hasta nuestros jóvenes, eran insignificantes y nada decían a la inteligencia de Eduardo.



